

VILLE-SUR-ILLON

Le musée de la brasserie rénove son local buvette

Préparant sa nouvelle saison, l'écomusée de la brasserie est en train de rénover sa buvette. C'est Valérie Briot, de « La déco avec Briot », qui assure les travaux de ce lieu où la mousse, ambrée ou non, est reine. « Après avoir mis à l'abri le matériel, les tables et chaises bistrot, les fissures ont été traitées en priorité puis enduites. Le nettoyage de l'ensemble des murs et plafonds effectué, s'ensuivra la pose d'une couche d'enduit sur ces surfaces. Une toile de verre sera apposée sur les murs qui seront ensuite peints tout comme le plafond. Les lambris, posés sur le soubassement, seront peints et les boiseries lasurées. Ces travaux achevés, un grand nettoyage et la réinstallation du matériel ponctueront cette rénovation », a expliqué la décoratrice et peintre aux côtés de Jeanine Offret, guide bénévole au sein de l'association, occupée en train de choisir sur catalogue le ton des peintures. Durant les travaux, qui dureront une quinzaine de jours, la buvette est transférée dans la pièce contiguë au local en travaux. L'écomusée de la brasserie reste ouvert tous les week-ends de 14 h 30 à 18 h et les visites guidées sont assurées à 15 h et 16 h 30.



Valérie Briot et Jeanine Offret en pleine discussion sur le choix des peintures, en fonction de ce qui existe sur place.